

◆11 月 18 日(土)に、第 13 回桃源郷駅伝競技大会が開催されました。朝から霰が降りとても寒い中、上岩出小学校からは、男子5名、女子5名の選手が参加しました。

9時30分ぐらいに女子がスタートしました。オレンジ色のタスキを肩に掛け、どの選手も力強く走り出しました。第1走者は、6年生のお友だちです。上り坂も一生懸命に前の選手に付いていきます。







◆第1走者の6年から第2走者の5年生のお友だちにタスキが、渡されました。順位を落とさないように一生懸命に走ってくれました。場内に入ってくると、第3走者にタスキを渡す準備をしながら走ります。









◆第2走者の5年生から第3走者の4年生のお友だちにタスキが、渡されました。高学年の選手の中で4年生のお友だちは、本当に一生懸命走ってくれました。走るスピードも変わることなく、着実に走っていました。









◆第3走者の4年生から第4走者アンカー、5年生のお友だちにタスキが、渡されました。4年生から渡されたタスキを高学年の意地で順位を守り続けてくれました。見事3位でゴールしました。どのお友だちも自分の持っている力を120%出してくれました。本当に素晴らしかったです。









◆女子が終わり、次は男子のスタートです。9 時 50 分ぐらいに、男子が一斉にスタートしました。 第1走者の6年生のお友だちは、トップバッターとして他の学校の選手に負けない力強い走りでした。スタンドからは、女子が応援します。









◆第1走者の6年生から第2走者の4年生のお友だちにタスキが、渡されました。4年生のお友だちは、高学年に負けず、しっかりと前の選手について走り続けます。坂道でも、スピードは落ちません。









◆第2走者の4年生から第3走者の6年生のお友だちにタスキが、渡されました。6年生のお友だちは、しっかりとタスキを受け取り、順位を落とさずに最後まで力強く走ってくれました。







◆さあ、いよいよアンカーです。第3走者の6年生から第4走者の6年生のお友だちにタスキが、渡されました。6年生のお友だちは、前の選手との距離をどんどん縮め場内に入ってきたときは、1位との差もわずかでした。最後までしっかりと走り続け、見事2位でゴールしました。どの選手も自分の力を信じて、最後まで力強く走ってくれました。本当に素晴らしかったです。







◆女子は、3位入賞です。代表のお友だちに賞状とトロフィーが授与されました。男子は、2位入賞です。代表のお友だちが、賞状とトロフィーをしっかりと受け取ってくれました。男女共に入賞です。本当に、素晴らしいことですね。









◆10月の下旬から、放課後に練習を重ねてきました。選手から選手へと渡され繋いでいく一本のタスキには、本番に走ったお友だちの思い、走るお友だちを一生懸命に応援したお友だちの思いが渡されていきました。一本のタスキにいろいろな思いが込められて、それを受け取って繋いでいく駅伝の素晴らしさを感じました。









◆広いグラウンドの真ん中で、記念写真を撮りました。どのお友だちも、どの 先生も、そして、応援に来てくれたどのお家の方も素敵な笑顔です。こんな素 晴らしい結果を出せたのは、上小のお友だちが、一生懸命に練習を頑張ったこ と、また、上小の先生方が日頃から子どもたちを一生懸命に指導してくれてい ること、そして何より、お家の人が毎日温かく見守り、応援してくれているか らだと思います。本当にありがとうございました。

桃源郷の周りの桃の木には、もう新しい芽が出ていました。今日の皆さんの 頑張りが、次のチャレンジすることに繋がるように心から願っています。

上小の皆さんに、今日も大きな感動をもらいました。本当に、ありがとうございました。